

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Giat Shalat Subuh Berjamaah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Apr 16, 2023 - 14:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Giat Shalat Subuh Berjamaah*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Cikakak Polres Sukabum, Briptu Rizal Ilhami Jarkasih melaksanakan sholat subuh keliling berjama'ah di Musolah Al - Ikhlas Kp. Tenjo Laut Desa Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi, Minggu (16/04/2023).

Setelah sholat subuh berjama'ah, Bhabinkamtibmas bertemu dengan abah sepuh dan jamaah lainnya serta menyampaikan pesan pesan Kamtibmas dilanjutkan memberikan pengarahan kepada anak-anak yang mengaji diikuti oleh sekitar 5 anak, kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif.

"Sesuai dengan Program Bpk Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) agar para anggota Polri berseragam untuk selalu proaktif dan hadir di tengah-tengah masyarakat, karena dengan kehadiran Polisi Berpakaian Dinas (PBD) kan dapat dirasakan secara langsung keberadaannya oleh masyarakat untuk menciptakan rasa aman, nyaman, tentram dan damai di Wilayah Hukum Polsek Cikakak Polres Sukabumi," jelas Briptu Rizal Ilham Jarkasih.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalam sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Minggu 16 April 2023.